

Elgg, 20. Oktober 2014

KR-Nr. 264/2014

**A N F R A G E** von Christoph Ziegler (GLP, Elgg)

betreffend Anerkennung der Ausbildung dipl. Sportlehrer FH

---

Seit Jahrzehnten unterrichten an der Volksschule im Kanton Zürich Turn- und Sportlehrer, die ihre Ausbildung an der Eidgenössische Hochschule für Sport in Magglingen (EHSM) gemacht haben. Nun wurde kurzfristig bekannt, dass der Kanton Zürich diese Ausbildung im Gegensatz zu anderen Kantonen nur noch mit Auflagen akzeptiert. Bis zum Zeitpunkt der Erfüllung dieser Auflagen werden den erwähnten Lehrpersonen nur noch 80% des Jahresgrundlohns ausgerichtet. Wenn man bedenkt, dass die Pädagogische Hochschule Zürich (PHZH) an die Kapazitätsgrenzen kommt und eine Lehrerknappheit herrscht, stellen sich folgende Fragen:

1. Wie viele dipl. Sportlehrer FH unterrichten derzeit an der Volksschule im Kanton Zürich?
2. Warum anerkennt der Kanton Zürich diese Ausbildung im Gegensatz zu anderen Kantonen nicht?
3. Wann werden die Auflagen im Einzelnen bekannt gegeben?
4. Wer legt diese Auflagen fest?
5. Ist es für die Betroffenen möglich, diese Auflagen bis zu Beginn des neuen Schuljahres zu erfüllen, oder gibt es eine Übergangsfrist?
6. Sind noch andere momentan unterrichtende Volksschullehrer betroffen, deren Ausbildung im Kanton Zürich nun ebenfalls nicht mehr anerkannt wird?

Christoph Ziegler

264/2014